

FRANÇOIS & FOLKERS

3 Pièces

72 m²

Réf. W-02XU2Q

710 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ENGEL & VÖLKERS vous propose ce magnifique appartement 3 pièces de 72,5 m² avec balcon entièrement rénové situé dans un quartier prisé. Ce bien comprend un double séjour lumineux de 27 m² ouvrant sur un balcon exposé plein sud (4,8 m²), une cuisine semi-ouverte entièrement équipée avec cellier, deux chambres avec placards intégrés (12 m² et 10 m²), une salle de bains contemporaine avec fenêtre, un WC séparé et un cagibi. Cave incluse dans le prix. Possibilité d'acquérir un parking et le mobilier sur mesure. DPE : E/270; GES : E/54 Estimation des coûts annuels d'énergie du logement: 1620€-2240 ...

ENGEL & VÖLKERS offers you this magnificent fully renovated 3 rooms apartment of 72.5 sqm with balcony located in a sought-after area. This property includes a bright double living room of 27 sqm opening onto a south-facing balcony (4.8 sqm), a fully equipped semi-open kitchen with pantry, two bedrooms with built-in wardrobes (12 sqm and 10 sqm), a contemporary bathroom with window, a separate toilet and a storage room. Cellar included in the price. Possibility to acquire a parking space and custom-made furniture. Energy rating : E/270 Greenhouse gas emission : E/54 Estimated annual housing energy ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

